

大白熱！球技交流会@桂小学校

12月2日（金）待ちに待った球技交流会。桂小学校の5年生とドッジボールを通じて交流を図りました。休み時間を使ってたくさん練習をした成果もあり、男子・女子ともにレベルの高い大変素晴らしい試合運びでした。「ナイス!!」「いいぞー!!」「すごい!!」と熱のこもった拍手があり、ボールをキャッチしたり当てたりする度に会場は大盛り上がりでした。桂小の児童とは、試合後、言葉を交わしたり記念写真を撮ったりして「お互いがんばったね」と健闘を称え合い、交流を深めることができました。

帰り道、どの児童もすごく満足そうな顔をしており、担任として喜ばしい限りでした。中学校で再会したとき、球技交流会の思い出を語り合えるといいですね！

<児童の感想>

- 私は交流会をやってとても楽しかったです。桂小との交流も深めることができました。
- 桂小はチームワークが良かったり、作戦を立てたりしてすごいなと思いました。
- 桂小も恩田小も雰囲気良くて楽しかったです。奈良中でも仲良くしたいです。
- 桂小は足を狙ったり連携プレイがあったりして強かったです。
- たくさん投げて、たくさんキャッチできました。失敗した友達がいても「ドンマイ」という声かけをすることができました。

